



NOTA DE PRENSA

PANTOJA Grupo Logístico y Banco Santander estrechan lazos con un nuevo acuerdo de colaboración

Con el acuerdo sellado, las entidades renuevan su promesa de estrechar vínculos, con una mirada enfocada en el bienestar de los trabajadores y en la proyección de sus operaciones en territorio nacional e internacional.



Imagen: Manuel de la Cruz y Javier Lafuente tras la firma del acuerdo de colaboración

PANTOJA Grupo Logístico, empresa líder en soluciones de transporte y logística integral, y Banco Santander, una de las entidades financieras más importantes en el panorama nacional e internacional, han **reforzado sus vínculos asentando las bases a seguir para su crecimiento estratégico, además de un acuerdo de colaboración que beneficiará a todos los empleados del Grupo.**

Este pacto estratégico se consolidó durante una visita institucional en la sede de PANTOJA Grupo Logístico en Santiponce (Sevilla). En el marco del encuentro, Javier Lafuente, CEO del Grupo, recibió a Manuel de la Cruz, director territorial de Banco Santander en Andalucía. La visita no sólo subrayó el compromiso continuo entre las dos organizaciones, sino que también puso de manifiesto el deseo mutuo de apoyar y potenciar el crecimiento de ambas partes.

"La colaboración entre PANTOJA Grupo Logístico y Banco Santander es un reflejo de nuestro esfuerzo conjunto por aportar valor añadido a nuestros empleados, a nuestra organización y a la economía local", afirmó Javier Lafuente.

Con este acuerdo, **las entidades reafirman su compromiso de fortalecer aún más los lazos** que han mantenido a lo largo de los años, enfocándose en el bienestar de los trabajadores y en el continuo desarrollo y expansión de sus operaciones en el territorio nacional e internacional. Gracias a estos nuevos compromisos, ambas empresas esperan seguir generando nuevas oportunidades y consolidando aún más su posición en el mercado.

